



Une poule feutrée à l'aiguille avec pieds en métal et yeux amusants

v13351

Chaque poule est faite avec de la laine cardée, une aiguille et une boule de polystyrène. Les pieds en métal sont insérés dans la boule. Le bec est fait avec du feutre orange feutré avec une aiguille dans la boule. Les yeux sont poussés dans la boule.

Comment faire



1. Placez la laine cardée sur la boule en polystyrène. Sécurisez la laine cardée en insérant et ressortant l'aiguille de la laine cardée. Laissez certaines parties de la laine non feutrées de manière à faire les poils et la queue de la poule.



2. Découpez le bec à partir de feutre orange et feutrez-le à la poule avec une aiguille à feutrer.



3. Ajoutez les yeux et les jambes en les poussant directement dans la boule en polystyrène.